



UNIVERSIDAD DE
COSTA RICA

82588
EIQ Escuela de
Ingeniería Química

3 de septiembre de 2018
EIQ-1009-2018

18 SEP 3 15:34

Dr. Rodrigo Carboni Méndez
Director
Consejo Universitario

UCR CONSEJO UNIVERSITARIO

Estimado señor:

En atención al oficio CU-1126-2018, me permito informarle que nuestra Asamblea de Escuela se reunió con el fin de analizar y discutir el proyecto de ley de fortalecimiento de las finanzas públicas. Y concluyó con el siguiente acuerdo:

Acuerdo 1. Como Asamblea somos conscientes y claros de la importancia y necesidad para el país de que se apruebe el Plan Fiscal, sin embargo, también apoyamos y estamos de acuerdo con los razonamientos realizados por el Consejo Universitario en la sesión ordinaria N.º 6199 en torno a los peligros para las finanzas universitarias de algunos de los puntos ahí propuestos y por lo tanto recomendamos que se incluyan estas observaciones en la propuesta final. ACUERDO FIRME.

Adjunto el acta de la Sesión Extraordinaria N.º 35-2018.

Atentamente,

Ing. Esteban Durán Herrera, Ph.D.
Director



EDH/MS

C. Archivo



La carrera de Licenciatura en Ingeniería Química es reconocida como sustancialmente equivalente por el Consejo Canadiense de Acreditación de Carreras en Ingeniería



2018
Las Universidades Públicas por
la Autonomía, la Regionalización
y los Derechos Humanos